



Precios del maíz y el trigo no bajarán: Fitch Ratings

La calificadora dijo que es probable que los precios se mantengan altos durante 2022

Fitch Ratings señaló que es probable que los precios del maíz y el trigo, principales materias primas para empresas mexicanas de alimentos a nivel mundial, se mantengan altos en 2022.

En un análisis sobre la inflación y su impacto, la firma calificadora resaltó que los precios del trigo subieron de 6.28 dólares por bushel en 2020 a 11.63 dólares a junio de 2022.

En tanto, los precios del maíz llegaron a 7.74 dólares por bushel en junio de 2022, desde un nivel de 4.74 dólares durante 2020.